
COMMUNE DE OUERRE

Département d'Eure-et-Loir

Arrondissement : DREUX

Compte rendu de la séance du jeudi 13 janvier 2022

Etaient présents :
Madame Aline CARRÉ, Monsieur Roland RUFFAUT, Monsieur Philippe GROSSET,
Madame Brigitte AUZOU, Madame Marie-Laure DESMOULINS, Monsieur Patrick
VASSEUR, Monsieur Xavier VOISIN
Etaient absents :
Madame Clémentine FISSON représentée par Monsieur Xavier VOISIN, Monsieur Jérôme
FÉRÉ représenté par Madame Aline CARRÉ, Monsieur Matthieu TAMBURRO représenté
par Monsieur Roland RUFFAUT, Monsieur Pascal OUDET représenté par Monsieur Philippe
GROSSET
Madame Martine MAILLARD, Madame Sonia HENRY, Madame Sandrine MASSELIN

Secrétaire(s) de la séance :
Madame Brigitte AUZOU

Le quorum n'étant pas atteint, aucune délibération ne peut être prise. En vertu de l'Article
2121-17 du Code Général des Collectivités Territoriales, une réunion extraordinaire sera donc
à fixer dans un délai de trois jours francs à compter de ce jour afin de pouvoir délibérer sur le
point unique suivant :
- Demande de subvention FDI 2022

RECRUTEMENT PERSONNEL COMMUNAL
- Mme la Maire informe le Conseil Municipal que les démarches administratives ont été faites
pour pouvoir recruter un adjoint technique polyvalent en remplacement de M. Laurent
RICOLLEAU : déclaration du poste vacant auprès du centre de gestion, mise en ligne de
l'offre d'emploi sur le site Emploi Territorial et annonces affichées aux différents panneaux
d'affichage de la commune. 

- Mme la Maire informe également que la secrétaire de mairie, Mme Véronique MAILLARD
lui a fait savoir qu'elle souhaitait faire valoir ses droits à la retraite anticipée à partir du 1er
juillet 2022. Mme la Maire a demandé un accompagnement auprès du centre de gestion afin
de mettre en place une période de recouvrement entre Mme MAILLARD et le ou la secrétaire
qui la remplacera, une période de 3 mois idéalement.

COMMISSION TRAVAUX
M. RUFFAUT présente les travaux en cours :
- les travaux d'élagage des arbres situés Rue de St Cyr débuteront le 15 janvier ; un arrêté de
circulation et d'interdiction de stationner a été pris.

- les travaux de remplacement des fenêtres et portes de la salle polyvalente commenceront le
18 janvier.

COMMISSION SECURITE
Mme CARRÉ rappelle le projet d'aménagement de sécurité routière présenté par Eure et Loir
Ingénierie et transmis courant décembre :
Elargissement de trottoirs et création de places de stationnement en Grande Rue et Rue de
Prémont, mise en sens unique de la Rue de Morainville et aménagement d'un mini-giratoire



Rue de Prémont et Rue des merisiers, réfection de chaussée en Grande Rue pour un coût
global de travaux de 96.269 € HT.

Mme CARRÉ informe le conseil qu'elle a déposé plainte auprès de la Gendarmerie de Dreux
suite aux dégradations des décorations de Noël faites aux abri-bus de Prémont. La
gendarmerie va réaliser une enquête de voisinage.

La gendarmerie nationale vient de lancer une application « Gend’élus » à destination des élus
pour les renseigner et les accompagner dans les situations quotidiennes liées à la sécurité. Les
élus peuvent télécharger cette application. 
Le dispositif "participation citoyenne" mis en sommeil depuis la crise sanitaire va être remis
en route. La présentation du dispositif aux élus sera à proposer à la gendarmerie dans la
semaine du 7 au 11 février. Une réunion avec les habitants sera à déterminer par la suite.

COMMISSION URBANISME
M. GROSSET présente les dossiers d'urbanisme déposés :
- Demande de permis de construire de Mme STEFANATOS, 3 rue de la fontaine à Fontaine
pour l'aménagement d'un grenier en pièces habitables.
- Demande de permis de construire de M. LE GROUYER, 9 rue des châtaigniers à Fontaine
pour l'extension de la maison existante.
- Demande de permis de construire de M. SOLER, 6 rue Saint Vincent à Ouerre pour
l'extension de la maison existante.
- Demande de permis de construire de M. LOEMBET et Mme SENSE, 13 rue de Morainville
à Ouerre pour la construction d'une maison d'habitation.

COMMISSION COMMUNICATION
M. GROSSET informe le conseil municipal que le bulletin municipal 2022 est en cours de
réalisation, un point sera fait avec la société ACR le 18 janvier. Les bulletins municipaux
seront distribués aux habitants dès que possible, les calendriers de collectes 2022 seront
distribués en même temps.

SIRP
Les travaux de réfection de toiture de l'école de Ouerre ont été réalisés pendant les vacances
scolaires de décembre 2021.

PARC MULTISPORTS
M. VOISIN est en train de rédiger le règlement intérieur pour l'utilisation du parc multisports
et va recontacter l'agent commercial pour la pose d'un filet pare-ballons.
Une inauguration du parc multisports sera à prévoir.

QUESTIONS DIVERSES
- Mme AUZOU soulève que le point fait par Sonia HENRY par mail le 11/01/2022
nécessite réflexion, à savoir : qui reprendra le flambeau de la « commission
environnement ? », il lui est répondu que le conseil municipal va se
réorganiser.

- Mme CARRÉ informe que M. ALLAR du Conservatoire des Espaces Naturels viendra en
mairie le 26 janvier à 18H afin de faire le point sur le dossier des "biens vacants sans maître".

- Mme AUZOU serait intéressée pour participer à une formation destinée aux élus sur le rôle
de conseillère municipale ; des précisions lui seront données sur les différentes formations qui
existent à ce sujet. Le calendrier des formations proposées par l’association des maires d’Eure
et Loir sera communiqué aux élus dès qu’il sera disponible. 



- Mme DESMOULINS informe que la collecte des piles en mairie et à l'école, a permis de
récolter 42 kg de piles, confiées à Mme LELOUTRE de Charpont ; ces piles sont ensuite
transformées en don pour le Téléthon. La boite de collecte de piles reste accessible toute
l'année en mairie.

- Mme CARRÉ annonce que la commercialisation de la fibre optique sur Ouerre débutera fin
mars, une réunion d'information publique par XP Fibre est proposée lundi 21 mars à 18H30.

Fin de séance à 21H00.

Date prévisionnelle de la prochaine réunion de conseil : jeudi 10 février


